

Außer den hiergenannten Jünglingen werden noch drei achtbare und lobenswerthe Zöglinge der Schule ihre Dankbarkeit gegen dieselbe in öffentlichen Reden aussprechen, und zwar wird

Justus George Carl Louis Plato,
aus Leipzig,

ein Sohn des verdienstvollen Direktors der hiesigen Rathsfreischule, in lateinischer Prosa die Vortheile darstellen, wodurch unsere Stadt das Studium der Wissenschaften so vorzüglich begünstigt;

Karl August Grauert, aus Leipzig, wird in griechischer Sprache von der Nothwendigkeit des frühzeitigen gründlichen Erlernens der Geschichte für studirende Jünglinge sprechen, und

Friedrich Immanuel Schwender,
aus Triptis,
in lateinischen Versen die Segnungen des Friedens besingen. D. Red.

Dankfagung.

Aus der Schule hiesiger Armenanstalt wurden am 16 April d. J. 71 Knaben, und am 17. 50 Mädchen entlassen, durch zweckmäßigen Unterricht und die unermüdete Sorgfalt der Lehrkräfte tüchtig vorbereitet für ihren Eintritt ins bürgerliche

Leben. Mit inniger Freude haben wir zu bemerken Gelegenheit gehabt, wie von Jahr zu Jahre das Vertrauen unserer Mitbürger zu unserer Erziehungsanstalt zugenommen hat und wie wieder in diesem Jahre, selbst bei einer so bedeutenden Anzahl von Knaben nur wenige bis jetzt unversorgt geblieben sind. Aufrichtigen Dank bringen wir daher allen denen, die mit wahrhaft christlicher Liebe die weitere Fortbildung dieser jungen Leute übernahmen, und hoffen, ihre nunmehrigen Pfleglinge werden mit immer regem Diensteifer bestrebt seyn, sich zu wackern Staatsbürgern aufzuarbeiten um so ihren Brodherren den schönsten Lohn für ihre Gutthat zu bringen. Für die noch unversorgten hoffen wir, werde in den nächsten Monaten ein schickliches Unterkommen sich finden; Herr Pomsel (wohnhaft Nr. 787.) wird gern jede desfallige Auskunft ertheilen.

Wöchten wir auch nur die Freude haben, für die Versorgung der Mädchen, die wir wiederholt Leipzigs edeln Frauen recht nahe ans Herz legen, mehrere Wege als bisher gebahnt zu sehn! Zur Beantwortung dieß betreffender Nachfragen steht Herr M. Laumann (jezt wohnhaft im Schulgebäude auf der Holzgasse) stets bereit.

Im April 1821.

Das Directorium der Armenanstalt.

Theateranzeige. Heute, den 4ten: das Opferfest. Dem. Comet, Myrrha.

In der Baumgärtnerischen Buchhandlung ist so eben erschienen, und in allen Buchhandlungen zu haben.

Reisen Ihrer Majestät der Königin von England und des Barons Perzami

in Deutschland, Italien, Griechenland, Sicilien, Tunis nach Jaffa, Jerusalem Constantinopel u. s. w. in den Jahren 1814 bis 1820 von den Griechen Tarmini Almerete gr. 8. Preis 16 Gr.